

martes 4 de febrero de 2020

# Yanira Pérez García, campeona de España

La lagunera se hace con el primer puesto en el Campeonato de España de Tiro con Arco en la modalidad de Arco Instintivo



Yanira Pérez García se proclamó este fin de semana campeona de España de tiro con arco en el Nacional de Precisión en Sala celebrado en Marina d' Or (Castellón). La tiradora lagunera se impuso en Arco Instintivo, siendo la única representante de Canarias que subió al podio.

Yanira Pérez compite formando parte del Club Anagués, que entrena en el Pabellón de Guamasa. El año pasado la joven lagunera se había proclamado campeona de España en Villaviciosa de Odón, en su debut en una competición de ámbito nacional.

Este Campeonato de España de Castellón se batió el récord de asistencia a un evento de este nivel en nuestro país, con 665 arqueros y arqueras, de los cuales diez eran de las Islas. El evento dio comienzo el viernes y acabó en la mañana del domingo.

Yanira Pérez batió el récord de España en la clasificatoria general por dos puntos (287 en 60 flechas), superando el anterior registro de Encarna

Garrido, una de las grandes figuras del tiro con arco en España.

Yanira Pérez es hispano-venezolana y comendó a practicar el tiro con arco hace tan solo un par de años, pero su progresión ha sido tal que ya acumula dos entorchados nacionales.